
Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 5 

Carácter de la sesión: Ordinaria 

Fecha de la sesión: 16. diciembre . 2020

Hora inicio/fin: 20:00 / 20:33

Lugar: Realizada  telemáticamente  por  videoconferencia,  debido  a una  situación
excepcional, como es el estado de emergencia para la salud ocasionada por el
virus  Covid-19,  que  justifica  su  celebración  por  medios  telemáticos  a  los
efectos del artículo 46.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril,  Reguladora de las
Bases del Régimen Local.

Miembros asistentes:

DAVID DONATE CASTIBLANQUE
JORGE RIBES VICENTE
LUCIANO FERRER PONS
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
SERGIO TOLEDO LLORENS
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
NURIA SOLSONA SORRIBES

Miembros ausentes: 

JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA
LAMBERTO SÁNCHEZ MARINA
VICKY AMORES HEREDIA
EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ
JOSÉ D PARRA CUARTERO
ESTEBAN ADELL BOIX

Presidente (Partido Socialista – PSPV)
Vicepresidente (PSPV)
Concejal (VOX)
Vecina (Alcaldía) 
Vecino (Partido Popular - PP)
A VV Rafalafena dels Tarongers 
AMPA CP Lluis Revest

Vecino (Alcaldía) 
Vecino (Ciudadanos) 
A VV Rafalafena 
A VV Gumbau
A VV Doctor Marañón y Adyacentes
A VV Bulevar. Vicente Blasco Ibáñez (*)

(*) Excusa ausencia

Secretario:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por el señor Presidente se abre la sesión dando paso al primer punto del orden
del día:

1º.- Aprobación del acta de la sesión anterior de fecha 25 de noviembre de
2020.

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.
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2º.- Informe del Presidente.

El  señor  Presidente  agradece  en  primer  lugar  a  los  miembros  asistentes  por
haberse conectado por videoconferencia para asistir a esta reunión. A continuación cede la
palabra al señor Secretario que comenta algunos de los asuntos planteados en la Junta de
27/10/2020, y que se han ido contestando por los diferentes departamentos municipales:

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene  Nuria  Solsona  Sorribes.  La  señora  Solsona  le  recuerda  al  señor
Ribes,  Concejal  de  Movilidad  que  queda  pendiente  la  actuación  policial  en  la  calle

NOMBRE ASUNTO REMITIDO A CONTESTACIÓN

ISSANKA 
RODRÍGUEZ 
MONSERRAT

Que dentro de las zonas ajardinadas del Grupo 
Rafalfena dels Tarongers se talaron algunos 
árboles y han quedado los socavones.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

En algunos se está esperando a plantar o 
poder quitar el tocón cuando esté más 
prodrido, porque con la madera dura se 
hacen agujeros enormes al intentar 
arrancarlos. Se ha dado la orden de tapar 
los agujeros que han quedado.

ISSANKA 
RODRÍGUEZ 
MONSERRAT

Un contenedor (de color verde) delante de la 
guardería San Cristobal que tiene la tapa rota

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

Se ha dado orden a la empresa 
concesionaria para que lo reparen.

POLICIA LOCAL
ISSANKA 
RODRÍGUEZ 
MONSERRAT

Que una vecina del Grupo Rafalafena dels 
Tarongers se quejaba de un supuesto acoso por 
parte de unos jóvenes, que se sientan en el portal 
de su casa consumiendo bebidas alcoholicas y 
fumando porros

Se ha puesto este caso en conocimiento 
de la Policía Nacional. No obstante por 
parte de la Policía Local se realizará 
también visita de inspección y vigilancia.

VICKY AMORES 
HEREDIA

Falta limpieza de contenedores en la zona de 
Rafalafena, ya que están muy sucios

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

Se ha dado traslado a la empresa para que 
proceda a la limpieza puntual de estos 
elementos. Se recuerda que la limpieza de 
contenedores tiene una frecuencia de 1 
vez/mes.

VICKY AMORES 
HEREDIA

En el local de la asociación de vecinos Rafalafena 
situado en la calle Moncofar, falta adaptar los 
baños. En el local de la asociación de la calle Dr. 
Ferrán falta la división del local con puertas 
correderas para una mejor utilización del espacio.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

Actualmente no se dispone de presupuesto 
para la ejecución de dichos trabajos. Se 
tendrá en cuenta para futuras actuaciones.

VICKY AMORES 
HEREDIA

Podar los árboles en la época adecuada y no a la 
carta. Hay naranjas que presentan un aspecto 
enfermizo.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

La poda se intenta hacer en la época de 
noviembre a abril, pero no siempre se 
puede llegar a todo en las épocas que se 
consideran adecuadas. Respecto a las 
naranjas, se procede a su limpieza, en la 
actualidad apenas está permitido el uso de 
insecticidas en la vía pública.

JOSÉ D. PARRA 
CUARTERO

Limpieza en general de la zona Dr. Marañón y 
Adyacentes.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

Se revisará la solicitud, por si fuese 
necesaria una actuación puntual. Aumentar 
la frecuencia de forma continua, no es 
posible con el contrato actual.

POLICÍA LOCALJOSÉ D. PARRA 
CUARTERO

Se solicita más presencia policial en la zona de 
Dr. Marañón. En noviembre pasado hubieron 
varios robos.

Se incrementará la presencia policial 
aumentado así la vigilancia de la zona.
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Villavieja, a la entrada y salida del CP Lluis Revest. El señor Ribes reconoce que queda
pendiente esa actuación y agradece a la señora Solsona el recordatorio.

Interviene Luciano Ferrer Pons. El señor Ferrer indica que se han avistado ratas
en la calle La Luna.

Interviene  Issanka  Rodríguez  Monserrat.  La  señora  Rodríguez  comenta  en
primer lugar que sí se ha notado la presencia, tanto de Policía Local como de la Policía
Nacional, en el grupo Rafalafena dels Tarongers. Si bien, añade la señora Rodríguez no se
entiende muy bien en algunas ocasiones la manera de actuar de la Policía Nacional. El
señor Presidente indica a la señora Rodríguez que velverán a reunirse después de las
fiestas navideñas.

La señora Rodríguez comenta que efectivamente el contenedor que tenía la tapa
rota se ha arreglado, pero estaría bien que pusieran un contenedor con pedal para no tener
que tocar la tapa, teniendo en cuenta el momento de pandemia en que atravesamos.

Interviene Sergio Toledo Llorens. El señor Toledo indica presencia de ratas por
el barrio de Rafalafena, zona del auditorio y en la Zona Censal.

Interviene  Ignacia  Lorite  Martínez.  La  señora  Lorite  valora  positivamente  el
ecoparque móvil. El otro día le causó una grata sorpresa el verlo ubicado en la zona del
auditorio. 

 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte
horas  y  treinta  y  tres  minutos,  extendiéndose  de  ella  la  presente  acta  firmada por  el
Presidente y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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Acta de la Junta Municipal del Districte Est

Nº d'Acta: 5 

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 16. diciembre . 2020

Hora inici/fi: 20:00 / 20:33

Lloc: Realitzada  telemàticament  per  videoconferència,  a  causa d'una  situació
excepcional, com és l'estat d'emergència per a la salut ocasionada pel virus
Covid-19, que justifica la seua celebració per mitjans telemàtics als efectes de
l'article 46.3 de la Llei 7/1985, de 2 d'abril, Reguladora de les Bases del Règim
Local.

Membres assistents:

DAVID DONATE CASTIBLANQUE
JORGE RIBES VICENTE
LUCIANO FERRER PONS
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
SERGIO TOLEDO LLORENS
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
NURIA SOLSONA SORRIBES

Membres absents: 

JOSÉ M. REBOLLO DE LA ROSA
LAMBERTO SÁNCHEZ MARINA
VICKY AMORES HEREDIA
EVA M.ª JIMÉNEZ JIMÉNEZ
JOSÉ D PARRA CUARTERO
ESTEBAN ADELL BOIX

President (Partit Socialista – PSPV)
Vicepresident (PSPV)
Regidor (VOX)
Veïna (Alcaldia) 
Veí (Partit Popular - PP)
A VV Rafalafena dels Tarongers 
AMPA CP Lluis Revest

Veí (Alcaldia) 
Veí (Ciutadans) 
A VV Rafalafena 
A VV Gumbau
A VV Doctor Marañón i Adjacents
A VV Bulevard. Vicente Blasco Ibáñez (*)

(*) Excusa absència

Secretari:
JORGE AHÍS GAVALDÁ

Pel senyor President s'obri la sessió donant pas al primer punt de l'orde del dia:

1r.-  Aprovació de l'acta de la sessió anterior de data 25 de novembre de
2020.

S'aprova per unanimitat dels membres assistents.

2n.- Informe del President.

El senyor President  agraïx en primer lloc als membres assistents per haver-se
connectat per videoconferència per a assistir a esta reunió. A continuació cedix la paraula
al  senyor  Secretari  que  comenta  alguns  dels  assumptes  plantejats  en  la  Junta  de
27/10/2020, i que s'han anat contestant pels diferents departaments municipals:
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3r.- Precs i preguntes

Intervé Nuria Solsona Sorribes. La senyora Solsona li recorda al senyor  Ribes,
Regidor  de  Mobilitat  que  queda  pendent  l'actuació  policial  en  el  carrer  La  vilavella,  a
l'entrada i eixida del CP Lluis Revest. El senyor Ribes reconeix que queda pendent eixa
actuació i agraïx a la senyora Solsona el recordatori.

Intervé Luciano Ferrer Pons. El senyor Ferrer indica que s'han albirat rates en el
carrer La Lluna.

Intervé Issanka Rodríguez Monserrat. La senyora Rodríguez comenta en primer
lloc que sí s'ha notat la presència, tant de Policia Local com de la Policia Nacional, en el
grup Rafalafena dels Tarongers. Si bé, afig la senyora Rodríguez no s'entén molt bé en

NOM ASSUMPTE ENVIAT A CONTESTACIÓ

ISSANKA 
RODRÍGUEZ 
MONSERRAT

Que dins de les zones enjardinades del Grup 
Rafalfena dels Tarongers es van talar alguns 
arbres i han quedat els clots.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

En alguns s'està esperant a plantar o 
poder llevar la soca quan estiga més 
podrida, perquè amb la fusta dura es fan 
forats enormes a l'intentar arrancar-los. 
S'ha donat l'orde de tapar els forats que 
han quedat.

ISSANKA 
RODRÍGUEZ 
MONSERRAT

Un contenidor (de color verd) davant de la 
guarderia SAN Cristobal que té la tapa trencada

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

S'ha donat orde a l'empresa concessionària 
perquè ho reparen.

POLICIA LOCAL
ISSANKA 
RODRÍGUEZ 
MONSERRAT

Que una veïna del Grup Rafalafena dels 
Tarongers es queixava d'un suposat assetjament 
per part d'uns jóvens, que s'assenten en el portal 
de sa casa consumint begudes alcohòliques i 
fumant porros

S'ha posat este cas en coneixement de la 
Policia Nacional. No obstant per part de la 
Policia Local es realitzarà també visita 
d'inspecció i vigilància.

VICKY AMORES 
HEREDIA

Falta neteja de contenidors en la zona de 
Rafalafena, ja que estan molt bruts

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

S'ha donat trasllat a l'empresa perquè 
procedisca a la neteja puntual d'estos 
elements. Es recorda que la neteja de 
contenidors té una freqüència d'1 vegada/
mes.

VICKY AMORES 
HEREDIA

En el local de l'associació de veïns Rafalafena 
situat en el carrer Moncofa, falta adaptar els 
banys. En el local de l'associació del carrer Dr. 
Ferrán falta la divisió del local amb portes 
corredisses per a una millor utilització de l'espai.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

Actualment no es disposa de pressupost 
per a l'execució dels dits treballs. Es tindrà 
en compte per a futures actuacions.

VICKY AMORES 
HEREDIA

Podar els arbres en l'època adequada i no a la 
carta. Hi ha taronges que presenten un aspecte 
malaltís.

DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

La poda s'intenta fer en l'època de 
novembre a abril, però no sempre es pot 
arribar a tot en les èpoques que es 
consideren adequades. Respecte a les 
taronges, es procedix a la seua neteja, en 
l'actualitat a penes està permés l'ús 
d'insecticides en la via pública.

JOSÉ D. PARRA 
CUARTERO

Neteja en general de la zona Dr. Marañón i 

Adjacents.
DIRECCIÓN SS 
URBANÍSTIC. 
INFRAESTRUC 
Y SOSTENIBIL.

Es revisarà la sol·licitud, per si fóra 
necessària una actuació puntual. 
Augmentar la freqüència de forma 
contínua, no és possible amb el contracte 
actual.

POLICÍA LOCAL
JOSÉ D. PARRA 
CUARTERO

Se sol·licita més presència policial en la zona de 
Dr. Marañón. Al novembre passat van haver-hi 
diversos robatoris.

S'incrementarà la presència policial 
augmentat així la vigilància de la zona.
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algunes ocasions la manera d'actuar de la Policia Nacional. El senyor President indica a la
senyora Rodríguez que tornaran a reunir-se després de les festes nadalenques.

La senyora Rodríguez comenta que efectivament el contenidor que tenia la tapa
trencada s'ha arreglat,  però estaria bé que posaren un contenidor amb pedal per a no
haver de tocar la tapa, tenint en compte el moment de pandèmia en què ens trovem.

Intervé  Sergio Toledo Llorens. El senyor Toledo indica presència de rates pel
barri de Rafalafena, zona de l'auditori i en la Zona Censal.

Intervé Ignacia Lorite Martínez. La senyora Lorite valora positivament l'ecoparc
mòbil. L'altre dia li va causar una grata sorpresa el veure’l ubicat en la zona de l'auditori. 

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint  hores i
trenta-tres minuts, estenent-se d'ella la present acta firmada pel President i el Secretari.

(Document firmat electrònicament al marge.)
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